

ZERO クラブ Part1

企画： スキー研究会「BISA」
協力： ぐんま YMCA、千葉 YMCA、スノーパーク尾瀬戸倉
尾瀬パークホテル
日程： 2021年1月10(土)～11(日)
会場： スノーパーク尾瀬戸倉
宿舎： 尾瀬パークホテル (0278-58-7111)
指導： BISA 代表・六本木信久、他



【指導スタッフ (キャンプネーム)】



けんちゃん



まきのり



れーこ



ベース



スカイ



あまさん

<子ども&ご両親のコメント>

・・・アンケートから・・・

A 子ども（8歳）の感想・・・ケンちゃんグループのみんなと、コース脇の傾斜を使って連続して滑った（落ちた）のが楽しかった。スピードを出して滑ったのが気持ちよかった。

子ども（4歳）の感想・・・スノーボールをつくって雪遊びをするのが楽しかった。スキーは次回も頑張ります。

親御さんの感想・・・リーダーの方々や宿舎にも慣れ、すごリラックスして過ごすことができ、レッスンも楽しく受けることができている様でした。今回はコロナで参加者が少なく、寂しい感じはありましたが、スタッフの皆様には、何かと対策を講じていただき有難うございました。

B 子ども（10歳）の感想・・・今回初めて一緒になったチームのお友達と仲良くなれ、楽しくレッスンを受けることができたようです。

親御さんの感想・・・まだまだ親に頼るところが多いのですが、自分で頑張ることを覚え、元気に、楽しそうにスキーをしている姿を見て、嬉しかったです。

○お昼のカレーはとてもおいしかった。夕飯も温かいものを出してもらいたかった。

○今回は少人数でしたが、同じ世代のお友達と一緒にチームで楽しそうでした。

- C 子ども（4歳）の感想・・・転んだのが楽しかった。もっといろんなことができるようになりたいと思った。
子ども（8歳）の感想・・・直滑降の競争が楽しかった。
子ども（10歳）の感想・・・ジャンプ台を滑るのが楽しかった。うねうねを滑るのが楽しかった。リーダーが少しずつ速めに滑らせてくれたのが楽しかった。
親御さんの感想・・・毎回とてもとても楽しませてもらっています。4歳児のデビューも丁寧に誘導していただき感謝でいっぱいです。
その他の意見・・・コロナで開催が難しい中、様々な工夫を凝らしていただき有難うございました。



- D 子ども（8歳）の感想・・・第3リフトを降りたところの凸凹と、ジャンプ台が楽しかった。みんなと一緒に滑れたのが楽しかった。リーダーが優しかった。
親御さんの感想・・・昨年初めて参加して、ボーゲンまで上手にできるようになりました。今回は更に上手になり、みんなで滑る楽しさや、ジャンプ台（飛べないけど）など積極的に行けるようになりました。また、コロナ禍の中での開催は大変だったと思いますが、有難うございました。

- E 子ども（8歳）の感想・・・とても楽しかったと言っていました。
親御さんの感想・・・本人が先生の言うことを聞かないので心配でした。もう少し先生の話聞くことができれば、もっとうまく滑れるようになるのではないかと思います。スキー指導は本当に丁寧で良かったと思いました。有難うございました。

- F 子ども（5歳）の感想・・・雪で遊んだことが一番楽しかった。スキーはちょっと楽しかったと言っていました。
親御さんの感想・・・スピードを出して滑れるようになったこと。キョロキョロ周りを見ながら滑る癖がなくなったことで、少し安心しました。たくさん滑らせていただき有難うございました。

